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平成３０年度富士見町教育委員会７月定例会 議事録 

全員出席 9：00～9：40 11：00～11：30 終了 

日時：平成３０年７月１１日(水)  

午前９時００分～ 

場所：町民センター 第 1 研修室 

１．開  会 

２．議事日程の報告 

３．【報告事項】 

生涯学習課 小松館長説明 

資料 5 参照 現在姉妹都市等の団体は入館料減免対象となっているが、個人向けは減免対象と

していない。日本遺産認定で富士見町、文化財に関心が高まってきている今、多くの個人に来館

していただき、団体集客へつながるために「招待券」を作り姉妹町、友好都市個人も入館料減免

をしたい。今年度の招待券は 100 枚つづり 70 冊作成 

入館料減免について、富士見町考古館並びに歴史民俗資料館設置及び管理条例 第 10 条 3 項の

定めにより、入館料減免について、教育委員会が特別の事由があると認めた場合とあるので本日

協議いただきたい。 

 脇坂教育長 ：近隣市町村にも、このような取り組みをする予定はあるか。 

小松館長 ：取り組みはしない。 

脇坂教育長：6 市町村の協議会等の折に富士見の取り組みについて伝え、必要なら広げること

も。 

井戸尻考古館・歴史民俗資料館の無料観覧券発行について、姉妹町友好都市の個人に対し無料

とすることについて承認してよろしいか→ 全員一致承認 

付議事項 

[１]議決事項  

 (1) 富士見町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則 

 (2) 富士見町コミュニティ・プラザ規則の一部を改正する規則 

平出課長より 

資料 1.2説明 

教育委員会事務局所管事務のうち「多目的交流広場に関すること」を子ども課総務学校教育係 

から生涯学習課生涯学習係に変更する。 

また、コミュニティ・プラザ規則でコミュニティ・プラザ管理運営等に関し広場を追加した。 

脇坂教育長 

 （１）（２）承認してよろしいか ➡ 全員一致で承認 
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[２]報告事項 

 (1)教育長 

   7/13教育長部会を開催 教育 7団体要望書 学校完全閉庁日 他協議予定 

   7/12富士見高校ＧＡＰ国際認証取得について、県庁へ学生が出向き報告に行く（副知事、 

県教育長他） 

     

 (2)子ども課 

①ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙ進捗状況報告 

植松子ども課長 

ホット ほっと通信にて進捗説明 

中学校の夕学の様子、夏休み補充学習においてＳＵＷＡロケットプロジェクト実施 

試験的に御射山神戸にて夏休みの居場所行う 

②南諏校長会報告 

脇坂教育長 

資料 3 校長会報告 

③園長会報告 

植松子ども課長 

資料 4 説明 ＯＫＫＯＨ祭りに第 3の踊り披露 夏休み対応について 希望保育取り 

まとめ中 救急法講習会実施 

④その他    

・町立小中学校・保育園の敷地内ブロック塀調査結果について 

植松課長 

町内の状況報告 境小学校 1か所 境保育園 1か所 小学校については、水道を囲む塀、控 

え壁も有り 保育園は、民地にもまたがっているため、民地所有者(町に不在)と夏帰省した 

際協議予定 

 

・子ども支援会議報告 

少子化が顕著 今年の出生数見込み 70~80人/年  

・奨学金について 

小池係長 

高等学校奨学生審議会の状況報告 

 

鈴木委員 

ブロック塀について、報道を見ていると全国では違法建築とされるブロック塀がある。なぜ 

違法建築物が作られたのかと思う 
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危ないだけでは私有地に立つ塀はなかなか壊すことについては困難だと思うが、違法建築物 

だと言われれば対応も変わるのではないか。 

一旦休会 

「ゆめひろば富士見」オープニングセレモニーに参加。 

11：00～ 再開 

(3)生涯学習課 

  ①諸事業について 

平出課長 

 事業進捗状況報告資料に説明 

 図書館運営審議会について、審議会メンバーの見直しを行った(図書アドバイザー資格を持つ 

高村さんを入れた)貸し出し冊数について、高校生～30歳代の利用減少 

 第 1回諏訪市富士見町合同陸上競技大会を開催した。他の大会も参加人数の減少が課題。今 

後他の競技について、このような形態での大会開催を探る(水泳大会、スケート大会) 

②その他  井戸尻考古館・歴史民俗資料館の無料観覧券発行について 

     (4)教育委員の活動報告 

 なし 

[３]検討事項 

 ①学校完全閉庁日について 

小池係長 

 資料 7説明 「学校における働き方改革」基本方針が県教育委員会より出された。富士見町 

においてもできることから取り組みを進めていきたい。 

 学校閉庁日を設けるについて、今年度夏休みの 8/13～16 完全閉庁日を設ける。このことに

ついて、本日の会議において検討いただきたい 

 脇坂教育長  

「教育委員会経由で連絡が入るより、担任に連絡が直接入るほうが素早く対応できる」とい 

う教員からの声もあるため、今年度の緊急対応については、教育委員会にするか、学校(担任) 

にするかは、学校の判断に委ねる 

学校閉庁日においては、教員は、有給休暇を取得しての休みとなる。 

（質問） 

鈴木委員 ・・学校の見回りは行わないのか 

教育長・・異常等の早期発見もあるので、実施したい。誰が実施するかなど学校に任せたい。 

学校閉庁日を夏休み実施することについて  ➡ 承認 

 

②学校敷地内全面禁煙について 

平成 31年 4月実施の方向で検討していく 

小中学校では、喫煙者が非常に少ないのが現状 

 

 [４]その他 

 (1) ７～９月行事予定   

●次回定例教育委員会  

８月１(水) 午前９時３０分～  教育長応接室 


